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Junto a Parla, Fuenlabrada y Mesiales 

ALCALÁ QUIERE 
ENTRAR EN 

EL ÁREA 
Moción conjunta PSOE-PCE para 

la creación del Consejo de Alcaldes 

Jal y como se había anunciado 
en la rueda de prensa celebrada 
nifii? federación Socialista 
""almena hace dos semanas, se 
«^ c e lSb r a r o n '«»Plenos 
extraordinarios simultáneos en 

tos diferentes pueblos de la 
Provincia, con un orden del día 

ejmnn: solicitar la convocatoria 
«el Consejo de Alcaldes. Como 

«sabido,en esa rueda de 
Prensa se rechazó el texto del 
wrador del real decreto en el 
«•e se pretenden arbitrar las 

medidas oportunas para 
M.r?°,Yer ta Problemas 
Planteados en la revisión del 
M flan General del Área 
Me tropoli tana, y se defendía 

W e » «visión debía hacerse a 
T F í? IOS criterios emanados 
"? w» Corporaciones locales, a 
• & ¥ " * ^ í a respetar su ¿}}ffu^!omia'y *° de los °e la Administración central 

tiiíi Consejo, una vez consti-
híi °' * aupará de la Drevisi-
v t» T^l6n d e l P l a n General, 
dJÜf J e l e n t e capacitado para 
ciioij r , e l planteamiento, 
guando los 28 pueblos que lo 
D Í S S 0 0 ™ decidan sobre los 
Problemas de sus zonas. 
eeUkS1* d e Henares también 
«eoró su pleno extraordina-

Dró« i
m o c i o n conjunta que 

Presentaron PSÓE-PCE, 

común para todos los muni-
"cípíos, fueTá siguiente: _ 

a) Solicitar al presidente de 
la Diputación de Madrid con
vocatoria urgente del Consejo 
de Alcaldes de los municipios 
del Área Metropolitana de Ma
drid, que actuará permanente
mente como órgano de impul
so, orientación, debate, aseso-
ramiento, coordinación y pro
posición de la actuación de 
dicha Área. 

b) Que el Ayuntamiento de 
Madrid f esté representado por 
el alcalde y dos concejales. 

c) Impulsar la convocatoria 
y participar en el Consejo. 

d) Proponer al pleno consti
tutivo del Consejo la creación 
de una comisión para la elabo
ración de bases y reglamento 
de funcionamiento del mismo, 
creando comisiones de trabajo 
por áreas. 

e) Considerar como Área 
Metropolitana la integrada por 
los 23 municipios que actual
mente la integran, más la que 
determina la integración de los 
municipios de Parla, Fuenla
brada, Móstoles y Alcalá. 

f) Solicitar a la Diputación 
Provincial de Madrid su pre
sencia en dicho Consejo como 
observador permanente. 

PLANIFICACIÓN 
URBANÍSTICA 

El alcalde alcaJaíno, Carlos 
Valenzuela, intervino para de
fender la moción conjunta, di
ciendo que era muy importan
te la creación del Consejo para 
que los ayuntamientos del 
Área Metropolitana estén pre
sentes operativamente en la 
planificación urbanística de la 
provincia de Madrid. Solicitó 
que se añadiera a la moción 
que el Gabinete de Coordina
ción del Ayuntamiento de Ma
drid asistiera como observador 
a la constitución del Consejo y 
que se incluyera a Valdemoro 
como municipio perteneciente 
al Área Metropolitana al igual 
que lo hacia Alcalá de Hena
res, Parla, Fuenlabrada y 
Móstoles. 

Los portavoces del PCE y 
del PSOE apoyaron la crea
ción del Consejo de Alcaldes y 
la inclusión de Alcalá en el 
Área Metropolitana, porque 

rrmite defender los intereses 
nuestro municipio y de los 

demás pueblos, agredidos por 
la planificación que se ha he
cho sin contar con ellos». 

UCD, para votar a favor, 

• Carlos 
Valenzuela: 

«Los 
ayuntamientos 

deben 
estar 

presentes 
en la 

planificación 
déla 

provincia» 

impuso la condición de que el 
Consejo estuviera abierto a la 
participación de todos aquellos 
municipios de la provincia que 
lo desearan. «El Consejo es par
tidista —añadió el portavoz— 
porque la mayoría de él son 
alcaldes del PSOE.» 

El PTE solicitó que Alcalá 
estuviera representado por 
otro miembro de la Corpora
ción más, aparte del alcalde. 
Su portavoz dijo que se había 
discutido poco la incorporación 
de Alcalá al Área, sus pros y 
sus contras y que se abría así 
una división entre los pueblos 
del Área y el resto. Añadió que 
tampoco se había tenido en 
cuenta este tema desde el pun
to de vista de la autonomía de 
Madrid. 

El alcalde contestó a sus ob
servaciones diciendo que el 
acuerdo no prejuzgaba lo que 
será el tema autonómico de 
Madrid y que era importante 
la inclusión en el Área Metro

politana porque los acuerdos 
tomados en ella incidían muy 
directamente en Alcalá. En 
cuanto a la condición de UCD, 
dijo que cada Ayuntamiento 
era libre de solicitar su partici
pación. 

Se pasó a la votación, que
dando aprobada la moción con 
las abstenciones del PTE y 
UCD. 

Como segundo punto del or
den del día se trató el nombra
miento del director del Centro 
de Salud. De la terna presenta
da se propuso como director 
del Centro a Javier Alarcón, 
que fue aceptado por unanimi
dad. 

SAN FERNANDO 
DE HENARES 

Se aprobó por unanimidad 
la convocatoria del Consejo de 
Alcaldes y su inclusión en él 
en el pleno extraordinario ce
lebrado el pasado viernes. 

Definitivamente se construirá en terrenos de la prisión militar 

LA CÁRCEL, FUERA 
DEL CASCO URBANO 

Del 1 al 12 de octubre, X Festival 
de Cine de Alcalá de Henares 

G a i I d l r e F t o r general de Instituciones Penitenciarias, Enrique 
que 1 S' - comunicado al alcalde de Alcalá. Carlos Valenzuela, 

Sjj , a cárcel no se construirá en el casco urbano. La noticia ha 
sg.^cogida en medios municipales y ciudadanos con verdadera 

stacción, ya que supone la solución de un grave problema 
mk * h a b i a planteado al oponerse a la construcción de la 

sma, dentro del casco urbano, por los evidentes riesgos, la 
a?pación de Vecinos Universidad, perteneciente a la zona 

ectada. partidos políticos, centrales sindicales, numerosos 
vecinos y la Corporación municipal. 

mieníü0 e s s ? b i d o - e l Ayunta-
eenc ° a c o r d ó n o conceder li-
MinisLmumcipal de obras al 
calde mintd e í u s t i c i a - v e l a l" 
con pi !? uU V 0 conversaciones 
"es j a , ? ° o r a d o r en funcio-
d¡rectnVler Minondo, y con el 
nes p l Seneral de Institucio-
G a lav i s

n i l e n c i a r i a s - Enrique 
°PosiconPHÍa e x Po, n e r l e s l a 
C0»s

rtrucnción
el P U e W ° a « * 

nes vaSLÜe,manas d e negociacio-
guido ? £ E s t a f s e ha conse-
t e r r e n n ^ n d a r l a cárcel a los 
A can°k; l a P r i s i ó n militar. 
CorpoS9- ^ ,n a P e d i d o a l a 

^ e n c ¿ T e l compromiso de 
vas trah v,an a Poner nue-
de la *?**> a las construcción 
Los K í. e n e s t o s terrenos. 
r°n el r¿0nSeJa l e s que asistie-
e x traorri1^° v

f '
e r nes al pleno 

crito ¿ ? l n f n o ^miaron un es-
autori7a„-. T e acordaban la 
de la c.fr

ci0n d e la construcción 
ban0 ĉTn , f u e r a d e l casco ur-
tlficaV " ? c°mpromiso de ra-
Pr°ximo ^i a c uerdo en el 
. £1 al0aPJeno, °."e » celebre. 
^ inantt : a r l o s V a l e n z u e -
"Estoy rnffto a e s t e periódico: 
r?luc>óndÍ? s a t ¿s f e c n o con la 

0rPoración e m a y t o d a l a d a n a s - cine infantil, documen
tación con mesas redondas y 

bien igualmente satisfecha. El 
significado del acuerdo, al 
margen de las ventaias que 
conlleva, supone un elemento 
de colaboración entre munici
pio y la Administaración Cen
tral, que no siempre se da, gra
cias a la postura abierta y dia
logante del director general de 
Instituciones Penitenciarias, 
Enrique Galavis, que la Corpo
ración agradece.» 

EN OCTUBRE, 
FESTIVAL DE CINE 

El próximo mes de octubre 
se celebrará el X Festival de 
Cine de Alcalá de Henares, 
que tendrá lugar del 1 al 12 del 
mismo mes. El Festival estará 
compuesto de un concurso 
(certamen) de películas de 8, 
S-8.16 y 35 milímetros, abierto 
a todas las personas que quie
ran participar. Los pases de las 
Eelículas que concursen se 

aran en la Universidad Labo
ral de Alcalá de Henares. 
Aparte del concurso, el Festi
val tendrá las siguientes sec
ciones: muestra de cine euro
peo e hispanoamericano, cine 
por barrios y entidades eiuda-

se muestra tam-

Así lo ha comunicado 
al alcalde el director 

general 
de Instituciones 
Penitenciarias 

exposición de libros y carteles 
de cine. Todo ello, de acuerdo 
con el programa que se dará a 
conocer en su momento. La 
entrada a todos los actos será 
gratuita. 

Las películas para el concur
so deberán entregarse en el 
Ayuntamiento, en la Comisión 
de Cultura, antes de las trece 
horas del día 10 de septiembre 
próximo: 

El Festival ha sido patroci
nado por el Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares y organiza
do por un colectivo de quince 
personas, entre las que figuran 
los miembros del Cine Club 
Nebrija y los colaboradores ha- ¿ 
bituales del mismo. Fernando 3 
Calvo, vicepresidente del Club § 
Nebrija, ha manifestado a CIS- g 
NERÓS que el objeto de este g 
Festival es ayudar a la difusión 
del cine como medio de comu
nicación social y cultural. «La 
sección de concurso del Festi
val —dijo— pretende dar a co
nocer y ayudar a los nuevos 
valores del cine español. De 
cualquier forma, entendemos 
que el Festival puede ayudar a 
que salten las trabas que en 
este momento amenazan a 
cualquier medio de expresión, 
pero sobre todo al cine, porque 
sin libertades, el cine no tiene 
razón de ser. En cada película 
a concurso habrá un coloquio 
con el realizador; esto es muy 
importante de cara al acerca
miento entre los realizadores y 
el público al que va dirigida 
cada película, pues permite un 
contacto directo y una mayor 
comunicación entre ambos.» 

La nueva cárcel alcalaína no se hará en el casco de la ciudad 

AYUNTAMIENTO DE 
TORREJON DE ARDOZ 

ANUNCIO 
En el «BOE» número 144, de 16 de junio de 1.980, 

se anuncia concurso para la contratación de los traba
jos de implantación del impuesto de radicación en el 
término municipal de Torrejón de Ardoz (Madrid). 

Las proposiciones se presentarán en la secretaría 
municipal hasta el día 21 de julio de 1980, de 9 a 13 
horas. 

Torrejón de Ardoz, 3 de julio de 1980.— El alcalde. 
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Alcobendas: 
Gracias a las 

campañas 
organizadas por el 

Ayuntamiento 

DEPORTE 
PARA TODOS La natación, plato fuerte de las campañas durante el verano 

Organizado por la Comisión de 
Cultura y Deportes del 

Ayuntamiento de Alcobendas, 
se han editado unos folletos y 

carteles para que todos los 
vecinos estén bien informados 

de los cursos y campañas 
deportivas que se están 

impartiendo ya en la localidad 
Es cierto que estas campañas 

deportivas son mucho más in
tensas en verano que durante 
el resto del año, y la actividad 
física que en esta época más 
adictos tiene es la natación. 

La citada campaña deporti
va abarca a todas las edades, 
desde los más pequeños hasta 
personas de la tercera edad, in
cluyendo cursos especiales 
para disminuidos físicos. 

El precio de los cursillos 
varía según las edades, pero de 
todas formas el más elevado es 
una cantidad módica, adapta
ble a cualquier bolsillo. 

Sin embargo, para los dismi
nuidos físicos las clases son 
gratuitas. Para impartirlas se 
están utilizando las instalacio
nes deportivas que posee la Di
putación y que ha cedido al 
Ayuntamiento. El curso de na-

Desde los más pequeños a la tercera 
edad, los vecinos pueden recibir clases 

a precios módicos 
* * * 

Enseñanza: El próximo curso, posible 
déficit de 600 plazas 

tación se impartirá solamente 
en los meses de verano; las 
demás modalidades continua
rán durante todo el año. 

Como casi todos los pueblos 
que forman parte del área me
tropolitana de Madrid, a ex
cepción de cuatro, Alcobendas 
celebró un pleno extraordina
rio para determinar si se adhe
ría o no a la formación del 
Consejo de Alcaldes. El punto 
fue aprobado sin ninguna dis
cusión. 

Aprovechando la celebra
ción de este pleno se inserta
ron otros puntos de diversa 
índole, como fue el tema de la 
guardería, de la que por fin se 
aprobaron los estatutos. Otra 
aprobación muy importante 

para todos los vecinos de la vi
lla fue la de un proyecto de 
mejora del alumbrado público, 
que irá a cuenta de contribu
ciones especiales por tratarse 
de obras nuevas. El importe to
tal de la obra está entre los 
ocho y nueve millones de pese

tas. ESCOLARIZACION 
Respecto al tema de las pla

zas escolares para el próximo 
curso, que suele ser un tema 
conflictivo en las grandes loca
lidades, como es el caso de Al
cobendas, se encuentran con el 
problema de un colegio situado 
en la calle Cáceres. La Delega
ción de Enseñanza prometió a 
este Ayuntamiento que estaría 
finalizado el citado colegio 

para el 15 de septiembre, pero 
estamos a mediados de julio y 
Carlos Ruiz, alcalde de Alco
bendas, declaraba que las 
obras aún no han dado co
mienzo, cuando deberían ha
ber empezado en enero. 

Continuamente, por parte 
de este organismo, se están pi
diendo nuevos informes sobre 
distintos aspectos del centro 
escolar; por fin, el pasado día 
14, el alcalde fue a entregar el 
último informe solicitado por 
la Delegación al señor Mar
tínez Vivar, quien, según pala
bras de Carlos Ruiz, se negó a 
recibirle, teniendo que entre
gar el informe a un funciona
rio. 

Las aulas de este colegio su
man un total de 16, lo que su
pone, caso de que no se tenga a 
punto para el comienzo de cur
so, un déficit de 600 plazas. La 
Delegación también prometió 
a este Ayuntamiento hace 
tiempo ocho aulas prefabrica
das, de las que todavía no sa
ben nada, pues ni siquiera han 
obtenido contestación al res
pecto. 

Laj)laza de toros de Colmenar Viejo 

ADJUDICADA A LOS DOMINGUINES 
Ya se ha dejado bien claro en anteriores números la afición 

que el pueblo de Colmenar siente por los festejos 
taurinos, por lo que el tema de su programación era un poco 

delicado para la Corporación, que después de bastantes sinsabores 
ha adjudicado la plaza a los Dominguines 

público. Las dos depuradoras 
que necesitan para evitar esta 
contaminación ascienden a 600 
millones de pesetas, y el presu
puesto de Colmenar es de 200 

Los lectores de CISNEROS 
sabrán más o menos cómo va 
la historia. Cuando se sacó el 
pliego de condiciones se pre
sentaron Martín Berrocal y 
Mazariegos, pero ni uno ni otro 
llevaban toda la documenta
ción en regla, por lo que se 
desestimó en pleno que cual
quiera de estas dos empresas 
fuera la responsable de los fes
tejos. En este mismo pleno en 
que se desestimara por unani
midad se acordó adjudicar la 
plaza al que mejores condicio
nes ofreciera. A esta fase acu
dieron Martín Berrocal, Juan 
Martínez y los Dominguines. 

Juan Martínez pretendía 
que le concedieran la plaza por 
el plazo de cuatro años, y el 
Ayuntamiento sólo la concede 
por un año; después pedía que 
el Ayuntamiento fuera con él 
al 50 por 100 de pérdidas o ga
nancias. No se pusieron de 
acuerdo. De las otras dos pro
puestas, el Ayuntamiento, reu
nido en pleno, decidió, no sin 
antes haber una gran división 
de opiniones, adjudicar los fes
tejos a los Dominguines, sólo 
por este año y exclusivamente 
para organizar los festejos tau
rinos de las fiestas patronales. 

AGUAS RESIDUALES 
Respecto a las aguas residua

les, en los últimos días se acusa 
al pueblo de Colmenar de que 
contamina las aguas de uso 

millones, por lo que solicitan 
del Minis te r io de Obras 
Públicas una ayuda para llevar 
a cabo estas obras. 

Aunque algún diario dio la 
noticia de que Colmenar no se 
había sumado a la convocato
ria de pleno para la creación 
del Consejo de Municipios, ya 
que también entra dentro del 

La regentarán durante un año y 
exclusivamente para organizar 

los festejos de las fiestas patronales 

Los Dominyuiíies se llevaron al agua el gato taurino de Colmenar 

Área Metropolitana, dicha se
sión se llevo a cabo. El grupo 
de UCD propuso que el Área 
debía extenderse a todo el par
tido judicial de Colmenar. Por 
fin se llevó a cabo la votación, 
con ocho votos a favor y tres 
en contra. 

El Ayuntamiento de Colme
nar pidió a la Administración 
del Patrimonio Urbano que le 
revirtiera la escritura publica 
de una parcela que donara el 
Ayuntamiento en el año 1943 
con el fin de crear viviendas 
sociales, pero en este terreno 
nunca se ha llevado a cabo 
ningún tipo de obras. La Cor
poración anter ior t ambién 
había solicitado la reversión de 
la escritura pública. 

La Corporación actual tiene 
el propósito de crear en el cita
do terreno una escuela de pelo
ta. El Ayuntamiento aportará 
el terreno, más un tercio del 
importe de la obra, y el Conse
jo Superior de Deportes el res
to. Toda la Corporación estaba 
de acuerdo en la reversión de 
la escritura. 

TRES CANTOS 
Otros puntos entraron a co

lación en el pleno, algunos de 
ellos referentes a Tres Cantos, 
como el proyecto del sector 1 
del plan parcial 1-A, que fue 
aprobado provisionalmente; el 
convenio del suministro de 
agua, también aprobado, y el 
tema de las aguas residuales, 
que será explotado por el Ca
nal de Isabel II, con el que el 
Ayuntamiento se mostró de 
acuerdo. 

San Sebastián: 
Significará la 
remodelación 

urbanística del 
barrio 

«Luz verde» 
al plan 
Zaporra 

El Ayuntamiento 
aprobó también 
la moción para 
el Consejo de 
Alcaldes y la 

urbanización de 
27 calles 

Otro pueblo más del partido 
judicial de Colmenar 

comprendido dentro del 
Área Metropolitana que se 
sumó a aprobar la moción 
presentada por el PSOE y 
PCE para la formación del 
Consejo de Alcaldes fue San 

Sebastián de los Reyes 
Como para emitir el voto 

sobre este tema era precisa 
la celebración de una se
sión, el día 11 tuvo lugar 
una extraorinaria, en la 
que, junto al punto antes ci
tado, referente a la forma
ción del Consejo, se aprobó 
el plan "provisional de re-
modelacióh de La Zaporra, 
del que ya dábamos infor
mación en números pasa
dos, la cual versaba sobre la 
cantidad de infracciones 
urbanísticas y la anarquía, 
que es la tónica predomi
nante en este barrio. Espe
ramos que con esta remode
lación la situación urba
nística mejore en La Zapo
rra; en estos momentos se 
encuentra en el Ayunta
miento en fase de informa
ción por si alguien quiere 
realizar cualquier reclama
ción sobre el tema. 

También fue aprobado en 
este pleno el concurso-su
basta de obras de urbaniza
ción, en un total de 14 ca
lles; la adjudicación de las 
obras ha recaído en la em
presa Tebasa. La urbaniza
ción de estas calles está re
partida en dos fases, debido 
a que es una obra de gran 
envergadura. Las 14 calles 
corresponden a la primera 
fase, y para la segunda se 
han dejado otras 13 calles. 

Se decidió aprobar igual
mente las contribuciones 
especiales (el 90 por 100) 
para las obras que se reali
cen en el barrio de La 
Hoya. Este barrio lo forman 
en su gran mayoría empre
sas, pequeñas industrias o 
Í>ersonas que poseen allí so-
ares; es decir, los vecinos 

que habitan este barrio son 
un número reducido. 

FIESTAS 
El día 24, a las diez de la 

noche, tendrá lugar el acto 
de elección de la reina de 
las fiestas para el presente 
año. El jurado estará com
puesto por personas ligadas 
a los medios artísticos, in
formativos y comerciales. 

Respecto al tema educati
vo, para el próximo curso se 
está pendiente de tres nue
vos colegios, dos de EGB, 
cada uno de 16 unidades, y 
otro, también de EGB, de 
cuatro unidades. Un total 
de 1.200 plazas. Un número 
apreciable que obliga a que 
las obras se terminen en el 
plazo fijado; de lo contrario, 
el problema sería grave por 
la cantidad de niños que 
quedarían sin matricular. 
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SAN LORENZO 

Continúan 
las protestas 

de los pueblos 
d é l a sierra 

JESÜ™6?" >«» protestas de los 
r*™» de los pueblos serranos 

J " 5°*™ ordenación de tos 
servicios ferroviarios: en 

T « r £ t e d r e t e ' L a s Molinos, 
E o d o n e s ' S a n t * M«ría. Las 
"wtas y tantas otras villas se 
an»S5n e

J
e B , o s botones de 

" ^ " o s de los ayuntamientos 
como deben canalizarse las 

^ " ¿ M p a g i n a s publicitarias 
DoV?£**** e B »o« periódicos 

nJLe.nta d e R e n f e - ™ las que 
J f ^ n o e explicar que la 
reforma beneficia a todos y 

trSÜ , e ,g a n ***** veinticinco 
c w S ** eereanías » Avila, lo 
v«ru» es que se ha mantenido 

e l repertorio anterior 

meít«,Ciercanías a A v U a sola-
los HD ^ e g a n quince, incluidos 
de £ t doming°> además de los 
duciH,8? r e c o r ndo . Se han re-
cionW • • Pandas en las esta-e s 'ntermedias; el servicio 

servicios no 

necesidad* 
reales 
Los ^^^ 

volcados en 
medidas 

contra los 
incendios 

Santo María de la Alameda, entre los pueblos perjudicados por la nueva estructuración ferroviaria 

no cubre las necesidades reales 
de los pueblos de la sierra. Se 
sospecha que la decisión ejecu
tiva tiene móviles económicos, 
es decir, que si las unidades no 
van llenas, la operación no es 
comercial. Y los viajeros de los 
pueblos intermedios, con me
nos trenes. No obstante, parece 
que desde que publicamos la 
primera denuncia en CISNE-
ROS se han corregido algo las 
medidas. Según los cálculos de 
Renfe, en 1990 cercanías ten
drá 500.000 viajeros diarios. 

INCENDIOS FORESTALES 
El v e r a n o p r o v o c a , 

lógicamente, la aparición de 
bandos de las diferentes alcal
días de los pueblos de la sierra 
dictando medidas preventivas 
contra los incendios forestales. 
En esos bandos se recomienda 
y prohibe hacer fuego, utilizar 
hornillos de gas, arrojar coli
llas, dejar papeles y envases de 
cristal en el monte, en los pi
nares, fuera de los lugares ha
bilitados para ello, impedir que 
se quemen residuos forestales 
en las fincas particulares... Es 

San Lorenzo: El alcalde, facultado para crear una cooperativa 

FALTAN VIVIENDAS SOCIALES 
Sin otros trabajos de mayor 
««eres en los unimos meses, 
, e i Ayuntamiento de San 
¿orenzo del Escorial aprobó 
teor£r0D..Besta sugestiva en la 
WStE***.** objetivos para 

V^wn d e l P,s"> general de 
o«» J p a c i ó n urbana, tan 

„d , c , 0 Badaenel real sitio; 
proyectos de colectores y 

pavimentación de calles, así 
c0P«?moJa controvertida 
"*«non de las contribuciones 
'JPeciales del barrio obrero 

f ie^t*3! Casillas -ahora en 
d* 'raóicionales.con afán 
"«perfección, gracias al 

vJm£u,SOaeungruPode 
lu»os, presididos por Mario 
n e c ^ e R e d o n d ° - ' a - u e 

ana« !? agentemente un 
t e n í l t j 0 d e subvenciones, 

•endp en cuenta el carácter 
hem„ e s u s "abitantes, como 
a, . ^ repe t ido ; facultar al 

unar¡£~ p a r a , a «eación de 
soc^Perativa de viviendas 
resni;• Problema grave sin 

esolver, puesto que brillan 
locVií.iS,iauseBcia en una 
Dis¿,?d *»ue t i c n e m i , e s de 
K^os desocupados nueve o 
«« meses al año debido al 

censo estacional. 

Posi0bne¡i le5,car
J

ta tampoco la 
,lo*>bv¿ ctÁ d e q u e l o s 
vada t iniciativa pri-
'auraH fuertemente ins-
ÍnflSiaasq v e"^el g r a d° d e 
§an i,„ a,s y poder, expon-
v¡end, P n Paralelo de vi-
c'ón 1 ,S0L l a les : pavimenta-
At>ant̂ o b a r r i o selecto de. 
I1¡dad H a c u e n t a °"e la comu-
SüPerviae,ProPietarios. pero 
l i e n t o p o r e l Ayunta-
a licer.' P o r , l o que se retrasa 

v¡ci0s asta que los ser-
Un esn,!]1UniciPales realicen 
sión d"?10 serio del caso; ce-
d°s dp T

0Cales Para los juzga-
^ificL J t I c i a er» el mismo 
rií>l. d n ^ l a C a s a Consisto-
S sec°í,de.al f i n h a llegado 
.dente A ^ ° t¡tular, proce-

_ <* Fuenlabrada DE-

Propuesta de 
objetivos para la 
revisión del plan 

general de 
ordenación urbana 

DELEGACIONES 
En cuanto al nombramien

to de delegaciones, el grupo 
de UCD declinó las que la 
Alcaldía ofreció por conside
rar que no eran las que de
seaba, o sea, las de rango fun
damental. En consecuencia, 
pasan a la oposición «cons
tructiva y colaboradora», di
jeron. No así CD. que aceptó 
por lo menos uno, como el 
independiente, quien no tie
ne ya ninguna relación con 
los doce restantes componen
tes perdedores de la misma 
candidatura, los cuales, según 
el portavoz de ésta, señor 
González Garcimartín, esti
man que no les representa. 
En este sentido convendría 
estudiar el estadio global de 
los 14.817 concejales indepen
dientes que fueron elegidos 
en 1979, con sus concentra
ciones internas en la geogra
fía electoral española. 

El teatro clásico ha vuelto 
al Real Coliseo de Carlos III, 

repitiendo el vodevil de Cal
derón de la Barca «Casa con 
dos puertas, mala es de guar
dar», a la que seguirá una 
obra poco conocida de Que-
vedo. Esta compañía es la ti
tular del Carlos III, dirigida 
por Manuel Canseco y con un 
interesante reparto. 

VILLALBA 

Fiestas de Santiago 

Del 23 al 27 de julio se cele
bran en Villalbalas tradicio
nales fiestas de Santiago 
Apóstol, en las que el Ayun
tamiento invierte 2.600.000 
pesetas. Con el embelleci
miento de las calles, las corri
das de toros o novillos, el gui
ñol que recorrerá los barrios, 
los concursos infantiles de di
bujo, juegos infantiles, pintu
ra, el día de la bicicleta popu
lar para toda persona que 
quiera concurrir, concursos 
de arte, de fotografía, compe
ticiones deportivas, torneos... 
Todo el gran barrio de la Es.-
tación estará en fiestas, lo 
que supone que su arteria 

firincipal, la que arranca de 
a estación ferroviaria y ter

mina en el puente sobre la 
autopista de Madrid-La Co-
ruña, estará cubierta de 
tránsito rodado. Esta calle, en 
la que se concentra la mayor 
parte del comercio villalbino. 
tiene una circulación auto
movilística extraordinaria, 
puesto que también es la ruta 
que conduce a diferentes ba
rrios. Por eso se piensa que 
necesita una correcta ordena
ción del tráfico, permanente 
vigilancia del mismo por los 
agentes correspondientes y 
paso de peatones por lugares 
concretos. Sin duda, es la ca
lle —calzada y aceras— más 
concurrida de la sierra, in
cluso superior a la Gran Vía 
de Majadahonda. 

una forma de" evitar la trage
dia, que después no tiene solu
ción, en estos hermosos contor
nos de la sierra guadarrameña, 
cuando el sol calienta y cual
quier negligencia puede origi
nar un siniestro de grandes 
proporciones, como el ocurrido 
en el barrio rocero de Las Ma
tas, junto a la autopista de La 
Coruñay cerca de la urbaniza
ción del Golf. Aquí ardieron 
300 hectáreas de pasto y un 
chalé, aunque, por fortuna, sin 
desgracias personales. Fue so
focado inmediatamente por los 

equipos de leona, las fuerzas 
de la Guardia Civil y los par
ques de bomberos dependien
tes de la Diputación y estable
cidos en Villalba, Robledo de 
Chávela, villa de El Escorial, 
Alcobendas y el servicio con
tra incendios del Ayuntamien
to de San Lorenzo, en un mag
nífico impulso colectivo de so
lidaridad. ¿Causas? Probable
mente una colilla sin apagar, 
una improvisación, un descui
do. De ahí la importancia de 
los bandos, pues por lo menos 
recuerdan lo que como ciuda
danos civilizados no se debe 
hacer, porque al quemarse el 
verde vegetal y los árboles se 
atenta contra los mismos inte
reses de todos los españoles. 

El alcalde de Alpedrete, en materia urbanística 

DECIDIDO A ATA JAR 
LAS INFRACCIONES 

«Exigiremos cuanto marca la ley sobre 
equipamientos e impediremos la 

especulación del suelo» 
Han sido aprobados por el pleno del Ayuntamiento de Alpedrete el 

abono de facturas por valor de dos millones medio de pesetas 
respecto al arreglo de calles, de la pavimentación y de alumbrado 

de otras, con un gasto de 4.600.000 pesetas, financiado con las 
contribuciones especiales y el Ayuntamiento; las obras en el 

polideportivo de pista y cerramiento, con la aportación del 40 por 
100 del Consejo Superior de Deportes; pista de atletismo alrededor 
del campo de fútbol y franja de drenaje, por cuenta municipal; el 
programa verano 80, previo a la reunión de los presidentes de los 

clubs deportivos, los presidentes de las urbanizaciones y los 
miembros del Ayuntamiento, de manera que preparen un 

calendario verdaderamente sugestivo; el sueldo de los componentes 
de la Corporación, que se mantienen a los niveles anunciados por 

CISNEROS, no obstante la oposición de algunos ediles, que 
preferían dietas; varios expedientes de la comisión de urbanismo 

sobre nueva alineación de fincas privadas; las obras del colector II 
y el desglosado número 1 del proyecto de Los Negrales, cuya 

financiación debe aprobar la Diputación Provincial». 
falta de agua. En 100.000 me
tros cuadrados se observa la 
ausencia de un depósito regu
lador, de un enganche adecua
do, con el gasto que necesita 
una orbanización de estas ca
racterísticas. En resumen, falta 
la infraestructura y el equipa
miento para una colmena tal, 
lo que solamente podrá resol
verse cuando al fin se constru
ya la famosa y nonnata presa 
de La Aceña, fuente de vide 
para todos los pueblos de la co
marca. 

Concluye considerando qut 
si una vez comprobadas estas 
infracciones, si pública y ho
nestamente no reconoce el se
ñor Arias Salgado que las ne
gativas de los alcaldes socialis
tas, cuando se producen, obe
decen a que se oponen a la 
construcción de ciudades 
monstruos que deterioran gra
vemente el entorno social, en
tonces no merecería la pena 
hablar con él. «Estamos dis
puestos a conceder las licen
cias, pero exigiendo todo lo que 
marca la ley de equipamiento e 
impidiendo la especulación del 
suelo.» 

INFRACCIONES 
URBANÍSTICAS 

Después de enumerar estos 
trabajos, el alcalde socialista 
Félix Díaz se explaya ante el 
cronista acerca de su firme de
cisión de proseguir la línea de 
atajar o condenar las infraccio
nes urbanísticas que se come
ten en el pueblo. Comparte 
—dice— las manifestaciones 
del alcalde de Parla, Francisco 
González, publicadas en CIS
NEROS en junio, acerca de 
Coplaco y, sobre todo, la obse
sión gratuita de Arias Salgado 
de que los alcaldes socialistas 
no conceden licencias de obras. 
En este sentido sugiere una 
reunión de todos los alcaldes 
de la provincia para explicar al 
señor Arias Salgado que se 
equivoca de medio a medio. 
Por ejemplo, le aconsejaría que 
visitase un tercer piso de la ur
banización Las Rocas, con una 
población de 3.100 personas, 
mayor que la totalidad del 
pueblo; pero le recomendaría 
que fuese provisto de cerveza y 
agua mineral, porque tendría 
sed y no podría apagarla por 


